

## Declaración Max Yarza

Rol 75-2022

7 de noviembre de 2022

Se vieron los novillos con un proveedor 15 a 30 días antes y después llegando un día y medio antes se fueron a ver. Entre quienes fueron estaba Diego Pacheco y Pedro Cruz, presidente de la comisión. Yo no pude ir porque estaba haciendo todos los trámites del rodeo acá en San Fernando.

Llegaron allá y no se dio lo que se había prometido, vieron que los novillos no estaban aptos. El proveedor les hizo saber que no tenía tampoco la logística como para trasladar esos días. Me llamaron inmediatamente Diego con Pedro haciéndome saber esta situación, lo conversamos y ahí se tomó la decisión y se hizo un llamado telefónico a Gabriel Orphanopoulos y después se envió respaldo con correo electrónico donde se pide por esta circunstancia suspender el rodeo. Nosotros teníamos todo listo, buscamos por todos lados con nuestras amistades, gente cerca, para poder contratar este lote para poder hacerlo y no se pudo. Tuvimos que invertir una cantidad bastante dinero. Hoy día está súper difícil estos temas.

Preocupados quedamos, pero con la determinación y la respuesta que nos dio la Federación de Rodeo por intermedio del gerente y ahí quedó.

¿El correo que se envió salió de su casilla de correo electrónico?  
¿Quién envió ese correo?

El correo lo envió el presidente Diego Pacheco, porque nosotros nos regimos por la asociación de rodeo, con la FERROCHI para pedir esta fecha, él lo envió, pero yo tenía el conocimiento de lo enviado, de hecho, tenemos los respaldos y yo le podría hacer llegar a ustedes la carta que me pidió la federación de Criadores dando la explicación del tema que el reclamo que había hecho el señor Zunino. Esa esa carta nosotros la hicimos saber al presidente Rius y a la comisión también nuestra de la federación de criadores y a los presidentes de los corredores que venían

a participar a nuestro rodeo, así que lo avisamos y no teníamos ningún problema y tuvimos una respuesta y un espaldarazo por intermedio de los presidentes. El único problema que tuvimos fue esta carta de incomodidad que mandó el señor Zunino que es entendible, pero también nosotros no podemos arriesgar y hacer un rodeo para que estemos en boca de todo el mundo, preferible pasar vergüenza una vez y no varias veces.

¿Esta fue la única carta formal de reclamo que recibieron? ¿No recibieron ninguna otra?

Ninguna otra, de hecho, el tenor de la carta nunca lo supimos, a mí me lo que me mandó la federación a mí fue que el señor Zunino había hecho un reclamo porque no habíamos hecho el rodeo, el contenido de la carta nunca lo supimos, pero si nosotros dimos la respuesta a nuestra federación y si hubiese sido con copia hacia la federación de rodeo también la podríamos haber hecho porque no teníamos ningún problema ni nada que ocultar.

¿Es la única carta que recibieron?

Es la única.

Nos podrías hacer llegar la carta que le enviaron a la federación y la respuesta a toda la documentación que tengan ustedes de respaldo a al correo del tribunal.

Ningún problema, lo puedo hacer llegar.

Se pone fin a la declaración.